

Como nos dice Rabih Alameddine: “la realidad nunca colma nuestros deseos, por eso contamos historias”.

[José Luis Zarazaga Pérez](#).- Este su humilde comentarista de www.sanlucardigit.al.es y sumiso servidor, muchas veces cuentas historias, se puede encontrar en sus escritos, ficción, realidad, leyendas, historia tanto moderna como contemporánea, religión y magia y en fin; sobretodo, vida cotidiana.

Y me dirán ustedes: ¿Qué tiene que ver todo esto con las rebajas?; pues nada, simplemente es una forma de aludir a una nueva etapa,. Nada más.

Estos días enfrascado en la historia de la evolución humana, atendiendo al anuncio de que probablemente Dios no existe, disfruta de tu vida, dato que sin ningún genero de duda podemos afirmar visto el resultado que se está obteniendo en la zona de Gaza, ya que allí parece que Dios lo arregla todo eliminando a quien sufre.

No voy a entrar en este debate, simplemente comienzo otra historia, al igual que la escrita por Michael Hendel, una Historia Interminable. Por favor pongan ustedes la banda sonora de : “2001 una Odisea en el Espacio”, es que no puedo incluirla, ustedes sabrán perdonarme.

Hace aproximadamente unos 8 millones de años, se produjo en lo que se concibe como evolución, una Cladogenesis, dentro de la evolución de los seres vivos aparecen dos ramas distintas, una daría lugar a los póngidos y derivaría en los simios actuales y la otra rama iría evolucionando hasta el Homo sapiens Sapiens. Dicen que esta evolución podría compararse en un día de 24 horas como un tiempo de 12 segundos.

Hace ya algo más de 30 años, concretamente 1978 asistimos a una segunda Cladogenesis, el Homo Polícticus se divide en dos ramas, la primera que es el Homo Tiranus o político Franquista, va desapareciendo paulatinamente y afortunadamente creo que ha llegado a la extinción. La otra rama viene definida por el Homo Polícticus Democrático que en una de sus vertientes ha derivado al Homo Polícticus Local.

Podemos establecer la permanencia de dicha especie en un tiempo de 24 horas y ocuparía menos de un segundo en dicho período evolutivo.

Estudiando Filosofía Política, se nos decía claramente que en Estados Unidos una de las calves de la Democracia es el Cuarto Poder, concretamente la Opinión Pública, cierto pueden ser todo lo Hijo de Puta que se nos ocurra, con perdón; pero nadie se rasga las vestiduras cuando reciben una crítica acerada, se limitan a dimitir obligados por quien realmente manda el pueblo.

En esto días de paz y sosiego, he sido un niño muy malo, he pedido carbón para nuestros políticos locales, a excepción de mi alcaldesa que para ella pedí butano y la oposición que prefiero no repetir lo que pedí para ellos

Cuando yo era pequeño, no podía pedir ni carbón, ya que el carbón de azúcar era casi imposible de comprar debido a su alto coste económico y hubiera sido un magnífico regalo.

Bueno ironías aparte, todo esto viene a cuento, porque acabada estás entrañables fechas del mes de diciembre, mes del paro por excelencia, o si no pregunten ustedes a ese magnifico Consejo Económico y Social lo siguiente: ¿por qué el ocho de diciembre se despide a todos los trabajadores de la construcción y no se les vuelve a contratar hasta el día siete de enero?, vaya y creo que hay representantes de la construcción en dicho Consejo, añadamos que sigue la misma norma hasta en las obras que adjudica el municipio y que pagamos todos.

Nuestro Político Local, no tiene culpa de esto, yo muchas veces pienso que es como un Water, todo el mundo se caga dentro y se tira de la cisterna quedando limpio de nuevo.

Desde el año 1978, que se elige la primera Corporación Democrática venimos asistiendo al mismo espectáculo, ninguno de los político ha tenido fuerza suficiente para plantar cara a lo establecido, hemos pasado por tragarnos un desastre urbanístico, fruto del construye donde te de la gana que yo hago la vista gorda, casos de corrupción política que llevaron a Sanlúcar a ser conocida la cuna del Soborno, hemos visto como en ocho años las arcas municipales se vaciaban en comilonas, mecheritos, todo tipo de parabienes y el imperio del ladrillo acababa con toda la idiosincrasia de nuestro pueblo. Ciertamente que aquel 27 de mayo asistimos a un gran cambio, Sanlúcar ha pasado a ser en cuestiones políticas una balsa de aceite, cosa de agradecer, lo único que pasa es que entre un terremoto y un Sunami se establece un tiempo de calma.

En estos días volvemos al maremoto de los anuncios de actuaciones, sólo hay que visitar este medio digital para encontrar noticias agradables, se anuncian grandes obras y se dan por concluidas y terminadas algunas. Hasta aquí todo correcto, hasta comprendo que os enfadéis porque haya pedido carbón, pero me viene a la memoria aquella frase que me dijo un alcalde de triste destino cuando le pregunté porque aguantaba a algunos elementos que lo rodeaban siempre: "Ten en cuenta José Luis que es muy agradable tener siempre alrededor un perrito faldero", ese mismo perrito acabó escupiéndole cuando calló en desgracia. Huid de los aduladores, que normalmente os harán ver lo que es blanco negro hurtándoos la cruda realidad. Es el consejo de alguien que os critica con sana ironía pero que os aprecia.

En fin, parece que nada ha cambiado, tal como hemos leído, afortunadamente se están presentando los proyectos del Plan Zapatitos, se nos comenta que se ha recepcionado las obras de la Calle de la Bolsa, el Paseo Marítimo y el Parque del Castillo del Espíritu Santo. Me dan ganas de gritar: "Aleluya, cada una con la suya".

Visto lo visto voy a pedir a mi querida alcaldesa, a la que tanto valoro, que se negocie la compra de Villa Rosita, si esa casa tan bonita que está al final del Cerro Falón. Allí se podría montar la Gerencia de Urbanismo y enseñarse a los turistas como la Gerencia de Urbanismo Casa de la Familia Monster, motivos para tal nombre no iban a faltar.

Si los Reyes Magos os han traído carbón es para que lo repartáis a diestro y siniestro entre los técnicos que están aconsejando las actuaciones. Me he dado un paseo por la localidad y como se que probablemente no sois Dios y no podéis estar en todas parte, es que a lo mejor estamos todo el mundo confundido y los proyectos se están llevando a cabo a través de la Delegación de la ONCE.

.- Recepción del parque del Castillo del Espíritu Santo: La obra no ha sido terminada en su totalidad, aquello está hecho un vertedero y el parque infantil lo que da es pena.

.- Paseo Marítimo. No voy a hablar de ese pseudocarril bici. Se recepciona con las barandillas sin barnizar, lleno de pintadas que aquello parece el Guernica de Picasso, las dos rotondas sin sembrar y para colmo de males con el alquitrán debajo, en fin servirán para poner Pascueros en Navidades.

.- Calle la Bolsa, podemos mencionar que sin haber instalado el alumbrado correspondiente y lo que podemos definir como cabeza pensante previó solamente que llegara hasta la Calle Santa Ana.

Voy a seguir añadiendo, pero os pido que no os enfadéis, ustedes no sois culpables, al final pagáis el pato con la ciudadanía y estos que os adulan se quedan tan frescos.

Un amigo Arquitecto, me decía: “en este país lo que no hay es arquitectos con imaginación”, ciertamente le doy la razón, no creo yo que en Sanlúcar haya desembarcado un Calatrava o un Norman Foster, ya vemos los resultados.

Amigos políticos, lo que hay en este pueblo es falta de coordinación entre las distintas Delegaciones, yo os pediría que preguntárais por vuestra santa casa si alguien conoce lo que es la Oficina de medio Ambiente, hace ya unos años inquiriendo a un Técnico de la Gerencia datos para poder pedir un permiso de vallado perimetral de una finca en la Avenida de Huelva, amablemente me indicó que tenía que dejar más de dos metros de servidumbre, pregunta lógica: ¿por qué esos metros?, respuesta: está en estudio la ampliación de dicho vial, vuelvo a preguntar: ¿y los árboles que acaban de sembrar en dicha avenida?; respuesta: ¿ah pero allí hay árboles sembrados?.

Así nos luce el pelo señores y al final la culpa os la lleváis ustedes que para algo gobernáis, a mi lo que me duele en el alma, es que se me diga, que el Medio Ambiente, en Sanlúcar no tiene importancia que solo le preocupa un par de personas, entre las que me encuentro, que el resto de los sanluqueños no le importa nada.

Para no extenderme en demasía, que después ustedes se cansan voy a repartir el carbón que he comprado en las rebajas.

.- Carbón para nuestro Grupo Ecologista, que no dicen esta boca es mía solo se acuerdan de nuestro medio Ambiente Urbano cuando hay cámaras delante o se habla del Consejo Asesor de Medio Ambiente. Por favor San Franco no me Excomulgues.

.- Carbón para el Consejo Económico y Social. Si representa al Empresariado de nuestro pueblo, creo que al final Sanlúcar a ser la extensión del Barrio Chino de Barcelona. En fin, Bogar dijo "siempre nos quedará París", yo digo: "siempre nos quedará las Dunas".

.- Carbón para los redactores del Plan Zapatitos, he podido acceder a algunas líneas de actuación y en ninguna se hace referencia a mejoras del arbolado urbano. Vamos que nos dejan las calles como el cuarto de la Preisler, alicatadas y como Villa Meona

.- Carbón para nuestros Ángeles Custodios, se permite tirar petardos a diestro y siniestro, no se controla la botellona, y para colmo ayer en Mesón del Duque dieron un alarde de profesionalidad: "Un ciudadano se encontró con un coche cruzado en la calle al no poder transitar con el vehículo los llamó y lo único que se les ocurre es decirle que se suba a la acera, como se negó iban a proceder a multarle a él", ole, ole y ole y el que no diga ole que se le seque la Yerbabuena, en fin se acercan los carnavales.

Y colorín colorado, esta historia aún no se acabado se ha acabado. ¡Viva la mare que nos parió, yo sigo siendo Ateo y Republicano, pero ustedes habéis evolucionado, no sois culpables de los desmanes, veis pillines como este año os empiezo a tratar mejor!.

Continuará.....